

29 de enero de 1968

Prof.Dr.D.Johannes Kollwitz
Universidad de
F R I B U R G O.Alemania

Distinguido profesor y amigo:

Estamos organizando la preparación del próximo VIII CONGRESO INTERNACIONAL DE ARQUEOLOGIA CRISTIANA, cuyo tema general será Características de los monumentos cristianos de las provincias Occidentales del Imperio.

En el momento de preparar las ponencias que traten de estas características en cada una de las viejas provincias romanas -o grupos de ellas- nos encontramos con ciertas dudas sobre señalar el investigador más idóneo para las provincias Belgica-Germania y Retia, que quisiéramos incluir en una sola ponencia.

Estas ponencias o "referat" deben ser pocas y permitir la discusión.

En el plan que hemos pensado nos falta señalar el investigador alemán que conozca bien el problema. Consultado el Comitato Promotore de Roma, nos permitimos acudir a Vd. para que tenga la amabilidad de sugerirnos su parecer sobre este asunto, que puede por otra parte, ser delicado. El Comitato Promotore nos dice que fué Vd. un elemento precioso para la organización del Congreso en Alemania, en el sentido que- conociendo muy bien las diversas tendencias de los investigadores alemanes de arqueología, en relación no solo a las distintas escuelas, sino también a las confesionalidades - puede ayudarnos a señalar la persona más apropiada para que le sea encargada la citada ponencia.

Es por ello que nos permitimos acudir a Vd. con el ruego de que tenga la amabilidad de darnos su parecer personal sobre este delicado asunto.

Deseamos poder encargar dichas ponencias en estos próximos meses, de forma que para la próxima primavera podamos enviar la Segunda circular del Congreso anunciando temas, ponencias, secciones de investigación etc, a fin de que los investigadores interesados puedan preparar con tiempo sus correspondientes comunicaciones.

Agradeciéndole de antemano su preciosa colaboración, le saludamos muy atentamente

J.Vives
Presidente

P. de Palol
Secretario